

未だ口承の現在の情勢を参考して暫く考案せざるとしてあたそ上京方吉田内閣書記
輸送と協議したり、知事の主催と調停するは無理らしいとして、知事と倉庫の被教官で協調會に
でも主唱せばほどの意見であり、協調會が終ても三月中に具体案を作らるゝ旨を了承す。

には權威ある産業委員會として具體化すると確信出来る。
本第十九回□賃労働組合會勞働代表行(去る)月十七日日本労働組合會議の執行委員會
上於て労働代表人木信一氏、隨員井手清太郎氏(總聯盟)顧問原虎二氏(總同興)
加藤良友(獨門氏)(製鉄)に決定した。

宮崎太郎

住

3. 日本石炭坑夫組合報告

不昨年八月より着工した東豐勞働組合並も同志諸君が烈々奮闘の結果、本般瓦礫工
賃一千百円で復工し、達成する事務局協議制の上に、ノム保全なる組合は確立されると確信し、筑
豊の運動を正規の軌道に載せ次第、一月一日より金額復工を機として嚴格なる事務而統制工場
並じ得たのは同志諸君の賜と深謝する所である。

又會長より異常な努力によつて製鋼系南支那の元ソ連次氏が筑豊の中心として直方、不

往き、相であるが直方は炭坑街を駆けめぐらしく、町工場街化し、工數七十余、職工千餘名工

名、工資一千二、三百圓の労働者が曾も暮し、類似のアーバンシヨンを相當に生じ、先日の座談會か

十三、四名を出席せしめてゐるが、其等の方々が、生得れば組織擴大の希望とは確信が持てる

元役員と協力して大いに努力する決心である。

内野福太郎

4. 石油労働組合西日本文部報告

越智克巳

5. セメント労働組合門司文部報告

小林福太郎

不石油部請負率價値下に端を業者にて内定し、會社監査の許施にて時々額金を支給し、庚午會
計年最初議款於て升給と賃還旅費共並賃金を算成しておるが、去る三月三十日健康保険組合許認
逃走にて庚午會より協定を提唱して本部も將來對會員關係の諸問題並從業員に關する事項に對
し協力委員會より賃解破廻、設置條件より逃走而起成せり。庚午會は組合破壊なり會社
御用組合と之結成したを申さるが今日前説成當時より大抵一月間持て組合との協同反対であるが、
の二、三あるが庚午會の御用組合との意義は解消せりが故で、然るる許認是会本夜開催中止
組合との協力委員會設置が當然であるが既に個人的口白庚午會より組合加入する者
が続出でゐる。庚午會の一派の意見は組合の窮屈として貴重などと云ふる様である。

又事業部として終局しておるが水時賃別組合も一時甚しい苦難時代を経ての組合員の協力
に依り月四千円余の賃上げに達し、内審充実し物販仓库建設等より商業組合法公認申請
の書類を揃ひて三四日舟橋前通りにて認可寺議を執る事にしてゐる。

6. 製鋼労働組合小倉文部報告

田吉松

不各事業部昇給順調に進行である。去る月一日は三不組合長者藤青年部長と並
て青年前川座談會を開催した。更に幹事會幹事を得て、内部教育と重合を図り、新入
會員は前幹事會幹事並びに教科として労働經濟論講義せられた。